

Con el objetivo de brindar conocimientos teóricos y prácticos para enfrentar eficazmente situaciones de EMERGENCIAS, un total de 20 colaboradores del Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil participaron del III Curso de formación de brigadistas industriales.

La actividad, avalada por la Universidad Internacional del Ecuador, estuvo dirigida al personal administrativo, auxiliares de enfermería y acompañantes terapéuticos. "En caso de incendios o sismos, ellos están preparados para la evacuación de pacientes y de todo el personal; disminuyendo así, los riesgos que puedan presentarse en situaciones como éstas" señaló el responsable de Seguridad y Salud Ocupacional de la Institución, Ing Ángel del Salto.

Durante la clausura del acto las autoridades de la entidad hicieron hincapié en la importancia de que el personal que labora en una institución de salud, conozca todas estas técnicas y gane competencias adecuadas para manejar situaciones de emergencias de este tipo.